

歎呼の声に迷ひ立つ

私の入営記

昭和十四年十二月一日

私は西半徹某の現役兵と佐倉歩兵第五十七聯隊に入営を決意した。
甲府歩兵第六四九聯隊に入営を決意した。

頭を震わし武運長久と祈つた。

説に高唐内には青年団、女子青年団、愛國婦人会、隣組の方々を始め村人が大勢力

であります。

元氣を胸に參ります。當中豪傑とお頬一す。

と大きな声で謝礼の辭を口にした。前へ進め、支部長の曼谷^行で進が始まつた。

「勝てんぞ」と勇ましく誓う故國^{くに}を出立からず手柄立すにばかりよぶ

青木園の衆隊を先頭に祝入営三橋権治君、祝入営青木基治君の二本の旗

朝八時^じに高唐内を出発した。家門^{いり}下は顔をちぢみおきんぢばる

や小さな子供たちもだが、二苦勞様^{じよ}、元氣でなくしがらや^い、などと手を振つてお辭儀^{じぎ}を

立つて見ゆていた母の姿がぐと胸にしみだ。

移動船^{えふね}から平川邊防添^{そなへ}に鳥井^{とりい}橋を渡り、東海道(二国)に歩き

前^{まへ}にうろに一諸^{しよ}ド入営する級友連の旗が駅に向つて列を連ねて立つ、

芳崎駅^{よざき}、鳥神社境内で一同整列。所長と兵役担当の方々より祝辭を

受け、記念章真上撮り、高齢者に萬歳を三唱した。

列車がくるまで向限^{むか}る人間^{ひと}が少く、内円陣を作り、日の丸の旗を

振りながら声援を送られた。

「天に代り不義をす。忠勇無双の武が兵は歎呼の声に迷ひ立つ!!

相張れよ。元氣でやれ!! カリモト氣をつけて高氣にだけはなあや!!

列車は暮^{ぐれ}時^じを過ぎて來つゝとすんだ。

種洪川特品^{とくひん}を追^おぎて頃^{ごろ}に立つて、遂^{つい}て水を友人連は次々に別れ

れを召しておひこいつた。付添は家族一人限と定められりた。

柳文と三人座席につきほりと一息つきいた。つづきまことにあんまり大き
だつた銀友石ちりのうすとよのうに静かにすく。ビリ顔と名を淋しげに
見事。列車は向こう佐倉駅に到着。そこから徒歩で目的地に向つた。

佐倉歩兵第五十七聯隊 筆太(書かれた)札が力強く感じる。

正門前に兵士が銃を立て、敵兵と立哨し。右側の衛兵前には千士官
以十五・六名の兵隊が控えていた。

教育係上等兵の指示を受けて支給された官服に着替え。私服は下着を
金額八百圓に納り官度で待つ文の許え左后。

襟章は星一つ陸軍歩兵二等兵、愈々今當が帝国軍人として人
前に立場訓練されながら、兵営生活と併せたる除隊兵に聞る
は音がまだほきの事は刺さない。二ふかは始まる未知の生活に不安は
次々と重なつくる。

そろそろ訓育課へ暮命をハト頭(うしら)に
に兵舎のある二ヶ流を兵隊が暮すときだ。二人の教官の先輩兵で
あり、さうきびくと動作軍服がどうとう着用された云はば様にキツ
た光影を見、私は胸を張つた。直りまつり! 祖國をぞ! よー!

軍靴の音と固くをすこび身と心と強く生きてゆけば決意と文と別れの
握手の敬礼をし、指掌された集合地へとござった。

“群隊長に敬礼頭アーチ” 営度に整列した各隊兵士の頭が
一齊に動く。我々初年兵の入隊式が始めた。

諸官等は崇光の現役兵とて入營されほど名譽あるとはい。

本日は教育官始める先輩の指導を受け立派な帝国軍人となり
目的達成に邁進せんことを期待する。歓り。

群隊長威厳ある祝辞を聽き、一同緊張した顔を紅潮させた。
入隊式終了後初年兵一同整列隊を編成が傳達された。私は
機関銃中隊要員として内務班に配属され始めての兵営
宿舎で一夜を明かせた。